

Silence, on détourne!

Bonsoir,

je ne vais pas vous déranger longtemps mais vu le titre du film que vous êtes venus voir ce soir j'en ai profité pour apporter les résultats et conclusions de la dernière enquête PISA, qui mettent en évidence que le niveau scolaire des élèves français baisse.

Vu les moyennes abyssales en sciences on peut dire que nous avons atteint le niveau à bulles! On se rapproche des égouts et je ne sais même pas si on arrivera à relever le caniveau!

Du coup à l'école française, mal placée dans le hit-parade des systèmes éducatifs on a trouvé une parade! En finir avec les notes! Comme aux U.S.A.!!! D'ailleurs depuis très longtemps déjà en musique avec leur « éi », « bi », « si », ils n'en ont rien à SI RE des notes!

Ici, aux test d'entrée en 6è on a des résultats catastrophiques en maths alors on va remplacer les valeurs numériques par des lettres en se centrant sur le rapport de l'élève à chaque discipline. Des valeurs de A à F; A pour « armaunieux » et F pour « faubique », en espérant éviter à tout prix B C et les 3 lettres suivantes !

Mais toutes ces lettres ne résolvent pas le problème de fond, celui de l'évaluation. Indulgence bienveillance et tolérance doivent devenir les lettres de noblesse en matière d'évaluation.

Par exemple ce nouveau système concernerait aussi tous les permis de conduire, là où les apprentis conducteurs ont eux-même du mal à évaluer les distances et la vitesse...

Aux Etats-Unis les distances sont plus longues, les vitesses sont moins élevées et dès le lycée depuis des décennies il est possible de choisir l'option « Driver's Ed », une sorte de conduite accompagnée instituée dans le cursus scolaire. Du coup il y a moins de tués sur les routes...

Mais le problème c'est un peu comme le port d'armes, là-bas, on donne le permis de conduire à n'importe qui...

Par exemple, pour l'épreuve du démarrage en côte, même un élève qui déjà en bas cale aurait A...

Cyrille Grinner,
le P.I.A.F. sur la scène du cinéma Bel-Air
<http://leniddupiaf.free.fr>